



988 Bäume „erlaufen“

Siegen. Mit einem Start bei der :anlauf Frühjahrs-Challenge unterstützten die Siegerländer Laufszene und viele Freizeitsportler aus der ganzen Region die Aufforstung am Siegener Rosterberg, die im Herbst stattfindet.

Das Motto hieß: Einen Baum pro Start. Insgesamt wurden so 988 Bäume „erlaufen“. Den geltenden Coronaschutzbestimmungen entsprechend waren die Läuferinnen und Läufer von Mitte Mai bis Ende Juni auf-

gerufen, eigene individuelle Läufe zu absolvieren. Und die Resonanz war beachtlich. Es wurde einzeln gestartet oder in kleinen Gruppen gelaufen. Von der Hauptschule Achenbach ging fast das gesamte Kollegium

an den Start (Foto), die Feuerwehr Hammerhütte lief an der sieg-arena, Vereine wie der ASC Weißbachtal engagierten sich, Firmenteam sowie Laufgruppen waren mit von der Partie.

Foto: anlauf